

octubre de 2020 ,Buenos Aires

A todos los niños y niñas:

Hola, soy Nora, una abuela de cuatro nietos pequeños de 2do, 5to y 6to año.

Este año 2020 fue raro, fue duro, fue cruel, por el virus Covid19 porque murió mucha gente, pero también porque a nuestro país lo sumergió en una gran pobreza, debido a que miles de personas perdieron sus trabajos y muchos negocios tuvieron que cerrar sus puertas.

Nosotros los mayores nos quedamos adentro y sin poder abrazar a nuestra familia, y nos les cuento cómo se extrañaban esos abrazos de los hijos, de los nietos... porque a pesar que la tecnología nos acercaba, no era lo mismo. Sin embargo, les cuento que esos niños y niñas fueron los verdaderos superhéroes, entendieron y aceptaron la situación, a pesar de que ellos se quedaron sin ver a sus abuelos, tios, primos, maestras, compañeros de colegio, del club... si, si, aunque seguramente, esto que leen les parece muy extraño, las escuelas, los clubes, cines, teatros, restaurantes tuvieron que cerrar debido a la pandemia que nos castigaba a todos.

Pero sí hubo algo para destacar en este año tan gris... la solidaridad de la gente. Nos hizo valorizar más los afectos, que quizás estaban un poco abandonados. Sí hubo virus, sí hubo muertes, sí hubo caos, pero siempre mantuvimos la esperanza de que todo iba a mejorar.

P/D: Este año 2020 nos dejó una enseñanza: que cuando uno saluda, no es un saludo más, un buen día, nos vemos luego... es sí te deseo tengas un buen día y quiero volver a verte...

NORA LILIANA MERCADO

ABUELA DE IVAN Y FRANCO HANSEN. 6TO A